
進級おめでとうございます 力のある学年を目指して

進級おめでうございます。
いよいよ新２年生のスタートを切りました。多少の戸惑いを見せながらも、しっかりと胸を張っ

た生徒たちの姿には、これからの１年間に向かっての生徒たちの意欲がとてもよく伝わってきま
した。
さて、２学年という時期は、精神的に不安定で、心身のバランスを欠く時期と言われていま

す。中学校生活にも慣れ、精神的に余裕が生まれ、いろいろなことに好奇心をもったり、今まで
と違う行動をとりたくなったりする時期でもあります。そのため、ややもすると事故につながるこ
ともあります。しかし、大人へまた一歩近付き変容していく大切な時期でもあります。生徒にとっ
て実りのある一年間にし、力のある学年を目指していきたいと思います。そこで、学校とご家庭
の連絡を密に取り合って、自分がもてる力を十二分に発揮できる環境作りに努めていきたいと
思います。そういった意味からも、学級の様子をお知らせする学年通信【彩虹】を発行します。
読んでくださって、ご意見、ご感想をお寄せいただけたら幸いです。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

２年部の強力なスタッフです １年間どうかよろしくお願いします
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2年生でのさらなる成長を目指して
2年Ａ組 H.F

私たち彩虹学年が生保内中に入学して、あっという間に1年が経ち、今日から2年生とし
ての生活が始まります。

1年生の時を振り返って、私は家庭学習への取組や時間の意識が向上したと感じます。
家庭学習では、特に、テスト勉強に力を入れて取り組みました。最初の頃は、プリントや

ワークを一通り解くだけでしたが、それではなかなかテストでよい成績を取ることができま
せんでした。そこで、苦手なところを何度も繰り返すようにしたところ、少しずつ成績が上
がってきた教科もあり、手応えを感じています。二年生では、普段の一人勉強で少しずつワ
ークを進め、テスト勉強の期間は、繰り返しに時間を十分使えるようにしていきたいと思い
ます。

時間の意識については、入学当初、移動教室で授業に遅れてしまうことがあったので、改
善しようと努力してきました。その結果、授業だけでなく、学校生活のどの場面でも時間を
意識して過ごすようになったと感じます。2年生でも、この意識を強くし、私は1年生の後
期から、生徒会執行部に入りました。これまでの勉強と部活動に、執行部の活動も加わり、
苦労したこともありましたが、2年生ではその経験を生かし、全ての活動を充実させていき
たいと思います。

学年主任
H.H

保健体育担当
大仙市

　４年ぶり３回目の生保内中学校での勤務です。生徒たちがよりよく成長で
きるように手助けをしながら、力のある学年にしていきたいと思います。よ
ろしくお願いします。

Ａ組学級担任
S.Y

理科担当
大仙市

　今年度も彩虹学年のみなさんと一緒に過ごすことになり、とてもうれしく
思っています。１年生のときよりもさらに成長し、生保内中を引っ張ってい
く立場に成長していくことを楽しみにしています。

C組学級担任
N.S

英語担当
仙北市

  引き続き２年部でお世話になります。中堅学年として、さらに活躍が期待
される彩虹学年のみなさんと、また楽しみな一年になりそうです。よろしく
お願いします。
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